

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan pada bab IV maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Berdasarkan hasil yang diperoleh dari analisis lip balm dari buah nanas dengan indikator aroma lip balm berada pada katagori baik sebanyak 73,34%, dengan indikator warna lip balm berada pada katagori sangat baik sebanyak 46,67%, dengan indikator tekstur lip balm pada katagori sangat baik sebanyak 53,34%, dengan indikator daya lekat lip balm berada pada katagori sangat baik sebanyak 60% Dan hasil rata-rata skor penelitian lip balm dari buah nanas dikatagorikan sangat baik sebanyak 43,33%. Indikator aroma lip balm berada pada katagori baik sebanyak 73,34%, dengan indikator warna lip balm berada pada katagori baik sebanyak 33,34%, dengan indikator tekstur lip balm berada pada katagori baik sebanyak 46,67%. Dan hasil rata-rata skor penelitian lip balm dari buah nanas dikatagorikan baik sebanyak 46,67%. Indikator aroma lip balm berada pada katagori cukup sebanyak 13,34%, indikator tekstur lip balm berada pada katagori cukup sebanyak 0,00%. indikator daya lekat lip balm berada pada katagori cukup sebanyak 6,67%. Dan hasil rata-rata skor penelitian lip balm dari pemurnian buah nanas dikatagorikan cukup sebanyak 6,67%. Berdasarkan keterangan diatas dari hasil penelitian dapat ditarik kesimpulan pada komposisi I tekstur dan daya lekat lip balm.

kurang karena terdapat kandungan air dan tekstur yang kasar setelah satu minggu lip balm pada komposisi I terdapat jamur. Pada komposisi II Aroma, warna, tekstur dan daya lekat baik, komposisi dua menghasilkan lip balm sesuai teori dan aplikasi yang dilakukan pada bibir nyaman digunakan sebelum atau sesudah mengaplikasikan lipstik. Pada komposisi III Aroma, warna, tekstur dan daya lekat baik, adapun kekurangan pada komposisi ini terlalu berminyak sehingga apabila diaplikasikan dengan lipstik akan terjadi gumpalan pada bibir. Dapat disimpulkan bahwa lip balm pada komposisi II dari buah nanas baik digunakan sebagai pelembab bibir. Hasil analisis lip balm dari buah nanas berada pada katagori baik

B. Saran

Bagi mahasiswa pendidikan tata kecantikan yang ingin melanjutkan penelitian ini, peneliti berharap agar mahasiswa menambahkan ekstrak dari tanaman yang lain serta menganalisis kualitas lip balm dengan uji laboratorium agar dapat diketahui kualitas dari produk lip balm, agar lebih mengetahui lip balm yang lebih berkualitas.